

Aparecen los tres estudiantes de Jalisco: FGE.

Por: Juan Carlos G. Partida. La Jornada. 16/04/2018

La Fiscalía de Jalisco informó que ya fueron encontrados los tres jóvenes reportados como desaparecidos el pasado 8 de abril, tras salir de sus hogares en la colonia Paseos del Sol, en Zapopan.

“Ya fueron localizados José Armando Pérez, Juan Rubén Torres y Francisco Javier Barajas (...) Los jóvenes ya se encuentran con sus familiares”, reportó la dependencia estatal a través de su cuenta de Twitter, esta mañana.

La desaparición ocurrió cuando los tres, vecinos de la misma colonia, salieron al cine el domingo por la noche y tras un mensaje a las 22:15 horas, ya no se supo más de ellos.

La Federación de Estudiantes Universitarios organizó una manifestación ayer martes por la tarde, en la cual exigían la aparición sanos y salvos de los tres.

La Fiscalía no detalló cuáles fueron los motivos de la ausencia de los muchachos, sólo insistió en que continúa la búsqueda de otros tres jóvenes, Javier Salomón Aceves Gastélum, Daniel Díaz y Marco Antonio García Ávalos, estudiantes de la Universidad de Medios Audiovisuales CAAV, desaparecidos al parecer privados a la fuerza de su libertad, el pasado 19 de marzo en Tonalá.

El Registro Nacional de Personas de Desaparecidas indica que hasta 2017 en Jalisco se contabilizaban 2,917 personas con paradero desconocido, cifra que lo ubica en cuarto lugar nacional. En todo México, también en 2017, sumaban 33,513 personas no localizadas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: La Jornada

Fecha de creación

2018/04/16